

# 大空の子

## 学校教育目標

- 知恵をみがき
- 清い心をはぐくみ
- 身体をきたえる子

令和3年11月15日(月)

帯広市立大空小学校

校長 川上 裕明



## 学習発表会ありがとうございました

10月28日に1、3、5年生それぞれの発表会を行いました。

これまでなら全学年を同じ日にするところですが、練習場所にゆとりを持たせたり学年行事との関わりで、奇数学年と偶数学年を1か月おきで行うこととしました。9月の緊急事態宣言中はリコーダーなどの演奏や合唱の練習ができなかったの



で、宣言が明けて10月になってからの熱烈練習の成果発表となりました。プログラム自体も限られた時間でしたが、多くの保護者・ご家族の皆様に見ていただくことができ、児童もヤル気倍増だったことと思います。この日私は修学旅行に同行しており、ライブで鑑賞することは叶わなかったのですが、ビデオに映った発表の様子はどの練習のときよりもすばらしい立派な姿でした。

保護者の皆様にも、GoogleFoamsによる健康観察や学年ごと総入替～除菌消毒へのご協力などありがとうございました。おかげで混乱なく日程を終えることができました。偶数学年の発表は11月26日(金)を予定しています。ご都合がつかれましたらぜひご来校ください。



## 修学旅行に行ってきました

こちら当初は9月末に実施を予定していたのですが、緊急事態宣言延長に伴って行けなくなってしまい、10月27・28日の実施となりました。急な日程変更に対応してくださった名鉄観光の口口さんには大感謝です。

明日を紡ぐ大空小学校 ～新しい大空に はばだけ!!～

世界遺産「北黄金貝塚」、歴史にひたる「登別伊達時代村」、縄文文化発掘を目にした「カント・レウ」、豪華温泉「まほろば」、自然のすごさ「地獄谷」、そしてもっと暖かければもっと楽しかったはずの「ノーザンホースパーク」と、とても中身の濃い学習になりました。



家族ぐるみ

でご協力いただいた事前の健康管理のおかげ(!!)で、児童51名(＋先生方)全員無事参加。一緒だと、見学地はもちろんバスもご飯も全部楽しいね。たくさんの笑顔とたくさんのお土産に包まれた2日間、小学校の良い思い出ができたことと思います。



次年度から大空学園で9年制の学校生活が始まりますが、6年生での1泊2日見学旅行は変わらず実施予定です。



### 落ち葉の季節

緑豊かな帯広、秋には落ち葉の季節が到来します。

大空団地や南の森も、街路樹の紅葉・黄葉がみごとな時期を経て、枯れ葉が舞う季節がやってきました。11月1日には児童による落ち葉拾い、6日には

PTA

社会部有志の皆様に校地周辺の落ち葉拾いをしていただきました。秋をしめくくって、大

空小学校は最後の冬へと向かいます。



◇◇校長室から◇◇ **車の乗り降りは左から**

寒くなり、登下校に自家用車で送迎していただくケースが増えてきました。車の乗り降りの際には、車道への飛び出しを防ぐためにぜひ**車の左側(歩道側)から行う**ようご指導ください。また、車道を横断する際は**右左を十分確認**するよう声かけをお願いします。

**お迎えの際の車の待機は、校地北側の道路**でお願いします。校門付近は混み合い、道路も狭いので大変危険です。



明日を紡ぐ大空小学校 ～新しい大空に はばたけ!!～